
第 2163 回例会 

５月９日 №39 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

会員増強委員長 

本日はプログラムを変更して、増強について 

のフォーラムとさせて頂きます。今年度も残り 

２カ月となり、当地区ではあと６人の入会者が 

あれば、日本一の増強率になるとのことで貢献 

できればと思っていますが！ 

では会員増強委員会の委員より報告と、皆様 

からも、増強に対する近況報告などをお願いし 

たいと思います。 

     ＜会員増強委員会より報告＞（要約） 

丸子増強委員：やはり数がいなければ、力が入

りません。増強も奉仕活動の一環かと思います。

当クラブは出席率が良い反面、入会者には負担

に感じて躊躇する場合もあり、出席よりも入会

したい方を優先して頂きたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             （概要にて掲載） 

横江 利夫 

櫻内増強委員：１人候補者がいるので、ぜひ例 

会に連れて来たいと思っている。やはり増強し 

なければ衰退していく。 

豊岡増強委員：以前、来て頂いた候補者はタイ 

ミングを待っている状況です。皆様が候補者に 

声掛けが難しい時は、相談して頂ければチーム 

で協力致します。 

横江委員長：これから５分間で各テーブルごと 

で話し合いをお願い致します。テーマは、①出 

席率に対して ➁ゲストの呼び掛けに対するア 

ドバイス ③入会候補者の現状など。 

＜各テーブル グループでの増強報告＞（要約） 

・出席は Zoomもあり、他クラブでは卓話の動画 

 を視聴すればメイクとするなど工夫している。 

 

会 長 小崎 直利  幹 事 大井  達 

 



 

 

・当クラブも Zoom参加ができ、メイク期間も１年 

     間なので、やりくりすれば出席率は維持できる 

     のではないか。ただ出席率は 90％でも 80％で 

も良いのではと思う。 

・出席率はあまり問題ではなく、会員数が多いか 

ら、少ないから難しいということはない。例会 

に出席したいクラブの雰囲気が大事で、出席率 

のための出席ではない。例会に来ることが楽し 

みになれば出席するし、他クラブへメイクする 

体験も楽しいと思います。 

・他クラブでは出席が第一と言われ、プレッシャ 

ーを感じました。当クラブに入会して、普段で 

は知り合うことのない方々とも面識ができて、 

楽しく過ごしています。 

・次年度増強委員長として、今年度の増強方針を 

継続し、皆様に協力頂いて増強活動を進めてい 

きます。 

横江委員長：皆様のご意見で、出席は 2 番目で、 

クラブが楽しいのが 1番かと思いますので、雰囲

気の良いクラブを目指していきます。メイクも、

丸子会員から“メイクを楽しむ会”の呼び掛けも

あり、活用していきたいと思います。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

4 月 18 日以来の久々の通常例会となり、昨日よ

り新型コロナ感染症の位置づけが、2 類相当から

インフルエンザなどと同じ 5 類に移行されました。 

皆さんは、この連休はどのように過ごされたで

しょうか。私は妻の実家の方に帰省して、その際

に関東三大師の佐野厄除大師にて、厄払いに行っ

てきました。先月 40 歳になり今年は前厄のため

家族にも付き合ってもらい行って参りました。 

 

 

 

前回の例会から、この間もクラブの活動として 

忙しくイベントがございました。 

4 月 19 日に「南会員の入会歓迎会」、４年ぶり 

の歓迎会を実施することが出来ました。 

4 月 23 日に「地区研修協議会」、東海大学湘南 

キャンパスで、伊勢原 RC がホストクラブで開催 

され移動例会としました。次年度（阪西会長年度） 

各委員長と新会員の南会員で研修を受けました。 

前年度（田後会長年度）の表彰として「Every 

Rotarian，Every Year」と「100％ロータリー財団 

寄付」のクラブ表彰をされました。 

4 月 27 日に「第 5 グループ親睦ゴルフコンペ」 

の幹事クラブとして、櫻内実行委員長のもと執り 

行いました。詳細は後ほど櫻内委員長からご報告 

頂きます。 

その他、4 月 22 日に「地区大会慰労会」も開催 

され、冣住会員と会長幹事で参加して参りました。 

今年度 2780 地区（佐藤ガバナー年度）の増強数 

が、日本一に迫っているというお話がありました。 

聞くところによると、あと 6 名で日本一とのこと 

ですので、中クラブの今年度 10 名の目標達成をす 

れば、日本一になれます！ 今年度残り２ヶ月切 

っておりますが、今年度入会か来年度入会では意 

味が違います！ 

というわけで、前回の通常例会から目白押しに 

以上の４つのイベントがございました。 

そして今週 5 月 13 日（土）には相模原東 RC 

40 周年記念式典があり、40 歳の私・会長と幹事、 

拡大補佐の川合会員と 3 名で出席して参ります。 

当クラブ活動計画書にも系図が掲載されていま 

すが、相模原東 RC（1983 年）は中クラブがスポ 

ンサークラブとなり設立され、その他に相模原北 

RC(1987～2012 年）、相模原柴胡 RC(2006 年～） 

全部で 3 クラブの設立を行っており、当クラブが 

名門クラブとして評されている 1 つにこれらの功 

績があると思います。 

丸子会員の卓話で、浜田三雄パスト会長（1985 

～1986 年度）の「我がクラブはよく揉めるが、復 

元力がある」という言葉からも推し量れるように、 

設立当時は大変な議論や行動があったでしょう。 

それらを経てロータリーの拡大に貢献したクラブ 

の代表として 40 周年式典のお祝に行って参ります。 

（一部要約にて掲載） 



 

 

    ＜委員会報告＞（概要にて掲載） 

    〇米山奨学委員会        阿部委員長 

     米山学友による世界大会が、８月に開催されます。 

      久し振りの大会で、私は参加しますが、もしご参加頂

ける方がいましたら、各自にて登録をお願い致します。 

    〇青少年交換学生の募集について  諸隈会員 

     地区副幹事として担当する交換学生の説明会があ

り、資料をお配りしています。対象は中学３年～高校

２年で、大変有意義な国際奉仕事業となっています。 

    〇第５グループゴルフコンペ    櫻内会員 

     ４月２７日に開催し、晴天に恵まれました。当クラブ 

      から６名の会員にお手伝い頂き、プレヤーで５名が参

加しました。尚、２年連続でブービー賞となり、また来

年も幹事クラブとなりますので、宜しくお願いします。 

     

＜理事会報告＞ 

    ①相模原東ＲＣ４０周年記念式典について 

        記念品は柴胡ＲＣと合同にてデジカメ。費用折半 

        で１７，５００円。お祝金は３名出席で５万円とする。 

      ②ＩⅯ全員登録と、登録料の負担について 

        ８、０００円×２８名 ２２４，０００円はクラブ負担。 

      ③ＩⅯ全員登録による移動例会について 

        ６月６日（火） →４日（日）ＩⅯに移動例会とする。 

      ④４月２７日ゴルフコンペを、メイク扱いにて承認。 

      ⑤６月年度末 最終例会の件 

        山形県一泊例会はホテル満室状況にて取止め、 

        夜間例会にて実施。詳細は親睦委員会にて検討 

⑥フィリピンシューズ経費の件 

  アイボン１００個、シューズ宅配便（５箱分）として、 

        １００，０２０円を国際奉仕予算にて負担承認。 

     

 

●中村 昌治君（相模原グリーンＲＣ） 

本日、メークアップで伺いました。宜しくお願い申し 

上げます。 

●小崎会長、大井幹事 

①残り２カ月となりました。例会に増強に楽しんでいき 

ましょう。 

      ②諸隈会員、横江会員、お誕生日おめでとうござい 

ます。朱さん、ようこそ。 

③横江増強委員長、フォーラム宜しくお願いします。 

④相模原グリーン RCの中村様、歓迎致します。 

 

 

 

●諸隈 武会員 

  誕生日祝、ありがとうございます。50才になりました。 

  若いと言われるのが、ロータリーくらいしか無くなって 

  きました・・。 

●小野 孝会員 

①会員誕生日祝の諸隈さん、横江さん、おめでとうござ 

います。 

➁会員増強フォーラム、横江さん宜しくお願いします。 

●中里 和男会員 

  会員誕生日祝の諸隈さん、横江さん、おめでとうご 

  ざいます。 

●阿部 毅会員 

①会員皆様、お久し振りです。GWは充分楽しまれま 

  したか？ 

➁横江増強委員長、あと少しの期間ですが、最後まで 

  全員で頑張りましょう。 

③諸隈会員、横江会員、誕生日おめでとうございます。 

●田所 毅会員 

①クラブフォーラム、宜しくお願い致します。 

➁会員誕生日祝の諸隈さん、横江さん、おめでとうござ 

います。 

●竹田 繁会員 

  諸隈会員、横江会員、誕生日おめでとうございます。 

●伊倉 正光会員 

①横江増強委員長、フォーラム宜しくお願いします。 

➁諸隈会員、横江会員、誕生日おめでとうございます。 

●横溝 志華会員 

①お祝の諸隈会員、横江会員、おめでとうございます。 

➁横江増強委員長、クラブフォーラムお願い致します。 

●冣住 悦子会員 

①諸隈さん、横江さん、誕生日おめでとうございます。 

➁横江委員長、フォーラム宜しくお願いします。 

●佐々木 敏尚会員 

①本日、会員誕生日祝の諸隈さん、横江さん、おめで 

とうございます！ 

➁本日のクラブフォーラム、横江委員長、宜しくお願い 

  致します！ 

●櫻内 康裕会員 

①お祝の皆さん、おめでとうございます。 

➁クラブフォーラムの横江増強委員長、宜しくお願いし 

ます。 

本日のスマイル額 １７，０００円 

 



  

 

 

 

 

    １．第２７８０地区ガバナー事務所より  

①決議案電子投票結果のご報告 

2023年 4月 21日締切の決議案 1件に対する投 

票結果をご報告します。クラブ総評数 100票   

決議案 23R－1 賛成 100票：反対 0票  

以上の投票結果を、国際ロータリー決議審議

会へ提出致します。 

②ＲＹＬＡ研修会ご案内 

当面中断していた RYLA研修会を開催すること 

になりました。世代超えた交流に機会を持て 

る時間を過ごしてみてはいかがでしょうか。

多くの皆様の参加をお待ちしております。 

日時：6月 3日（土）～4日（日）※2日目は 

第５グループＩＭに参加。テーマ：「未来を創

る青年の役割」 場所：国民生活センター 

登録料 2,000円、宿泊費 10,000円（食事込） 

登録締切：5月 15日（月） 

③第３回世界米山学友による、世界大会「再会 in

関東」登録ご案内 

     今回は関東内全ての地区の学友がホストを務 

めます。各自にて登録手順により登録下さい。 

     開催日：8月 5日（土）～6日（日）開催場所：

つくば国際会議場 登録料：ロータリアン（学

友・ご家族含む）15,000円 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

     会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  冣住 悦子ＳＡＡ 

斉 唱  「国歌君が代」 「四つのテスト」 

ソングリーダー 諸隈 武会員 

ビジター 中村 昌治君（相グリーンＲＣ） 

     ゲスト  朱 奕琳さん（米山奨学生） 

           

  ●例会場 中国名采「敦煌」 

   〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

       TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605 

Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp 
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・諸隈  武会員 ５月 ２日 

・横江 利夫会員 ５月１１日 

 

＜米山奨学生／朱さんより近況報告＞ 

今日は声がかすれていて 

聞き取りづらいと思います 

が、ＧＷに上海に帰りまし 

た。コロナ対策が緩和され 

とてもスムーズでした。 

 そして、やっと１社の内 

定がとれて、メガベンチャー企業です。ただ第一 

志望はリクルートなので、頑張ります。（概要にて） 

 

 

５月１６日ゲスト卓話 京王電鉄㈱開発事業本部 

 プロジェクト推進部部長 市川昌昇氏 

  ２３日卓話 田後 隆二会員 

 

 

 

 

 

 

 

●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

 委員長：諸隈 武 副委員長：豊岡 淳 

 委員：川合 貞義、竹田  繁、黛  裕治 

    阿部  毅、早川 正彦 

 

●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

会 員 出席（対象者２１名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２６名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率 

１名 ９６．２９％ (4/18)８８．４６％ 

＜5 月のお祝／会員誕生日祝＞ 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp
http://sagamiharanaka-rc.jp/

